

Liebe Eltern der Elefanten,

21.1.2021

mit der Verlängerung des Lockdowns bleibt auch die Schule bis zum 14. Februar geschlossen. Es findet also weiterhin Distanzlernen statt.

Wir möchten Sie dabei erinnern, dass die Kinder keine freie Zeit, sondern Zuhause Schule im normalen Umfang von 8 Uhr bis 11:45 Uhr haben. Dadurch stellen wir als Klassenteam den Stundenplan um.

Ab der kommenden Woche werden dadurch Videochats zur Pflicht für alle Kinder, um die Anwesenheit zu prüfen.

- 1 Der 1. Videochat findet für alle um 8 Uhr unter der bekannten Adresse statt. Sollte ihr Kind fehlen, wird dieses als Fehltag eingetragen.
Im Falle einer Krankmeldung oder Abwesenheit rufen Sie bitte im Sekretariat der Schule an. Bei technischen Problemen rufen Sie bitte auf der Hausnummer von Frau Kretz an, die fortan auf das private Handy umgeleitet wird. Sollten Sie niemanden erreichen, sprechen Sie bitte unbedingt auf den Anrufbeantworter.
- 2 Weiter wird es einen 2. Videochat am Tag für ihr Kind geben, der in einer kleineren Gruppe stattfindet. Eine Einteilung für ihr Kind finden Sie auf dem neu beigelegten Stundenplan.

Sollten Sie bei der Abgabe und Ausgabe der Materialien uns einmal nicht persönlich antreffen. Tauschen Sie ihre Materialien bitte selbstständig über den aufgestellten Korb aus.

Mit freundlichen Grüßen
D. Kretz

